

Diputado Lee pide registro de asistencia de Cores

Este lunes en sesión de la comisión de Zonas Extremas de la Cámara, el diputado por Arica y Parinacota, Enrique Lee, requirió al Gobierno Regional la asistencia a sesiones del pleno del Consejo Regional y Comisiones Especiales por parte de los consejeros regionales. En su argumentación, el parlamentario manifestó que "todos quienes ocupamos cargos de elección popular lo hacemos voluntariamente y se supone porque queremos servir a los demás, por lo que esas ganas se deben manifestar en algo tan básico como asistir a las sesiones".

La solicitud de Lee nace ante la necesidad de descartar que algún miembro del órgano colegiado, haya utilizado maliciosamente licencias médicas para salir

del país, en lugar de cumplir las funciones para la cual fueron electos..

Lee subrayó que a veces "se distorsiona el papel fundamental del Core porque muchos aparecen entregando recursos, cuando en realidad debiesen ocuparse en que esos recursos regionales se utilicen bien".

"Hay convenios de programación en Salud de más de 70 mil millones de pesos que se han ejecutado muy mal y eso finalmente repercute en la calidad de vida de todos los ariqueños. Los recursos no son de los Cores, son resultado del esfuerzo de los contribuyentes, por lo tanto su uso debe ser muy bien pensado, sobre todo en nuestra región que no nos sobra el dinero y tenemos tantas necesidades", cerró el diputado Lee. ☺